

sucesivos años concurriré y procuraré esforzarme para una mayor selección, ya que en el presente solo me han seleccionado una; a pesar de lo cual me doy por satisfecho ya que era el primer Salón a que concurría y tenía que pagar la novatada de alguna forma.

Sírvales la presente, muy modestamente, de aliento para esa Agrupación modelo, y en la que no faltarán felicitaciones de personalidades dentro del campo de la fotografía, pero como les indico antes, no he querido, dentro de mi modestia, el silenciar la magnífica impresión que me han causado.

De Vds. atto. s. s.»

MANUEL GUTIERREZ POYATOS.—JAEN

«A los dos días justos de mandar mi carta pidiéndoles la devolución de las fotos concurrentes en Guadalajara, sobre todo la premiada a fin de poderla utilizar, me llegó el paquete con las susodichas fotos y por cierto en impecable estado, esto quiere decir que se cruzaron por el camino.

Por si fuera poco ayer recibí el Trofeo destinado al 4.º Premio, también en perfectas condiciones. No cabe decir que me gustó mucho, por la distinción, finura de líneas y modernismo del tal Trofeo. Aparte un primer Premio obtenido en Vigo, Trofeo magnífico de plata del Ayuntamiento de aquella Ciudad, tal vez sea el de Vds. el que resulta más vistoso, hasta ahora, en mi vitrina destinada al efecto.

Pero lo más importante, para mí, es comprobar la pulcritud, seriedad y suma diligencia de la Agrupación de E. y D. de Guadalajara. Esto es una honra legítima para Vds. y con ello quedamos honrados todos los concurrentes y la afición española.

Por todo ello reciban mis más caras felicitaciones».

ANGEL PRAT PUJOL.—PUIGREIG

«... Ha sido en mi poder las fotos, catálogo y Trofeo correspondientes al V Salón Nacional de esa Agrupación, que aunque joven puede servir de ejemplo a muchas veteranas en formalidad y organización. Mis felicitaciones a esos compañeros de afición y en particular a los componentes de la Junta que tan magníficamente llevan a cabo el desarrollo social de la entidad.

Tanto el Trofeo como las obras han llegado a mi poder en perfecto estado, y a la vez que les acuso recibo de ello les reitero mi agradecimiento por todas las atenciones recibidas de Vds.»

JOSE FUNGEL BALEBONA.—BARCELONA